
quinta-feira, 13 de fevereiro de 2020 Diário Ofi cial Poder Legislativo São Paulo, 130 (28) – 29

E eu, para concluir - até porque aqui o mais importante 
é que a gente possa aprovar a comissão -, queria só fazer a 
leitura do texto que propõe um pouco o desenvolvimento do 
trabalho da comissão, até para que todo mundo tenha clareza e 
não entre nesse viés que o senhor apresentou aqui, que eu acho 
que não é o objetivo e nem é o centro do debate:

“À Comissão de Relações Internacionais compete opinar e 
formular proposições sobre temas relativos às relações interna-
cionais; fomentar a integração das representações consulares e 
demais organismos internacionais sediados no estado de São 
Paulo com a população paulista; implementar programas e 
gerar ações conjuntas com os Poderes Legislativos de âmbito 
estadual ou regional dos países do Mercosul, tendo em vista 
um fim comum; apoiar iniciativas que promovam entendimen-
tos e intercâmbios com outros países, estabelecendo relações 
que visem o fortalecimento e o desenvolvimento econômico do 
estado; acompanhar o cumprimento de tratados, convenções 
e acordos internacionais no âmbito do estado; e desenvolver 
estudos, debates e pesquisas relativos à preservação da histó-
ria, memória e influências culturais e das nações.”

Aqui eu acho que é o cerne do debate que nós temos que 
travar com a aprovação dessa comissão. E tenho certeza de que, 
independentemente de partidos, todos os deputados que se 
manifestaram interessados, que mostraram a preocupação de 
participar vão contribuir.

Mesmo que a comissão tenha um limite numérico, mas 
eu acho que a contribuição se dá para além do número de 
deputados que vão participar dessa comissão. Se dará pela 
importância e pela participação daqueles que têm interesse 
nesse tipo de relação.

Eu termino, aqui, com uma última observação que eu acho 
que é importante. Nós vamos ter várias atividades internacio-
nais. Cada deputado tem o seu mandato, dialoga com aqueles 
que conhece.

Mas nós precisamos fortalecer as atividades que ocorrerão 
nessa Casa. Então, eu já queria deixar aqui: nós vamos ter a 
questão da Turquia - importante participar. Nós vamos ter a 
questão da Itália, que o cônsul vem falar com o presidente. 
Importante participar. E vamos procurar outros consulados.

Nós não dialogamos ainda com os Estados Unidos, com a 
Holanda, com a França, com a Espanha, com os Emirados, com 
o Japão, com o Canadá. Não, a China a gente já fez; nós vamos 
fazer com os outros.

Com a China a gente já fez, aqui, várias atividades. Mas eu 
tenho certeza de que nós abriremos um leque impressionante 
de diálogo, para fortalecer o papel dessa comissão. Então, eu 
queria, Sr. Presidente, sugerir que fosse aprovada e que depois, 
então, se encaminhasse a montagem da comissão.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Não havendo 

mais oradores inscritos, está encerrada a discussão. Em votação 
a Emenda Substitutiva no 1, com parecer favorável. As Sras. 
Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo per-
maneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado em primeiro 
turno, prejudicado o projeto.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, 
inciso I, do Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma 
segunda sessão extraordinária, a realizar-se hoje, 10 minutos 
após o término da primeira sessão extraordinária, com a finali-
dade de ser apreciada a seguinte Ordem do Dia:

Discussão e votação do segundo turno do Projeto de 
Resolução nº 34, de 2019, de autoria da Mesa Diretora, que 
dá nova redação ao § 12 do Art. 31, do Regimento Interno da 
Assembleia Legislativa.

Esgotado o objeto da sessão, está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 19 horas e 25 minutos.
* * *
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RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Abre a sessão. Encerra a discussão, coloca em votação e 
declara aprovada, em 2º turno, a emenda substitutiva 1, 
com parecer favorável, ao PR 34/19, restando prejudicado 
o projeto.
2 - PAULO LULA FIORILO
Para comunicação, agradece à Presidência pela 
sensibilidade quanto à matéria aprovada.
3 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Estende o agradecimento aos membros da Mesa. Afirma 
que o estado de São Paulo exerce relações internacionais.
4 - FREDERICO D'AVILA
Para comunicação, faz coro ao pronunciamento do 
deputado Paulo Lula Fiorilo. Enaltece a capacidade do 
estado de São Paulo de se relacionar com o exterior.
5 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que deve ser realizado evento para lançamento 
da comissão objeto da matéria aprovada. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Cauê Macris.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Presente o 

número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob a 
proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta Presidên-
cia dispensa a leitura da ata da sessão anterior. Ordem do Dia.

Discussão e votação em segundo turno do Projeto de 
Resolução nº 34, de 2019, de autoria da Mesa Diretora. Em 
discussão. Não havendo oradores inscritos, está encerrada a 
discussão. Em votação a emenda substitutiva nº 1, com parecer 
favorável. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que forem 
favoráveis, queiram conservar-se como se encontram. (Pausa.) 
Aprovada em segundo turno.

Esgotado o objeto da presente sessão, está...
O SR. PAULO LULA FIORILO - PT - Para uma comunicação, 

Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Tem a palavra 

V. Exa., deputado Paulo Fiorilo.
O SR. PAULO LULA FIORILO - PT - PARA COMUNICAÇÃO 

- Sr. Presidente, só para registro, eu acho que cabe aqui uma 
referência à Mesa desta Casa, que, conduzida pelo senhor, 
entendeu a importância de apresentar um projeto que cria uma 
Comissão de Relações Internacionais.

Eu acho que o senhor fez parte desse processo de enten-
dimento da importância, pelos cônsules que o procuram, pela 
demanda de relações internacionais que a Presidência tem, 
e não há - não havia, agora há - nenhum instrumento que o 
senhor poderia utilizar para fazer mediação com aqueles que 
o procuram.

Então, a minha impressão, e eu faço dela aqui um registro 
público, é que a sensibilidade do senhor para este tema foi fun-
damental para construir e aprovar essa comissão.

E tenho certeza que o senhor, como presidente desta Casa, 
ao longo deste ano, vai ajudar muito, não só nas relações com 
aqueles que nos procuram, mas, principalmente, para que a 
gente procure outros, para mostrar que esta Casa merecia ter 
uma comissão, e ela será uma comissão importante.

O SR. PAULO LULA FIORILO - PT - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, público 
presente, telespectadores da TV Assembleia, assessorias das 
bancadas, primeiro, é preciso fazer um resgate histórico da 
importância que tem a constituição de uma comissão perma-
nente de relações internacionais.

A Assembleia, esta Assembleia Legislativa, uma das mais 
importantes, senão a mais importante do país, há muito tempo, 
teve em seu Regimento a constituição de uma comissão de 
relações internacionais. E acabou perdendo essa prerrogativa.

Não quero entrar no mérito, mas, neste momento tão 
importante, entendeu a Mesa da Casa que era necessário apre-
sentar uma proposta que pudesse retomar essa comissão, pela 
importância estratégica que ela pode ter neste momento em 
que há um interesse muito grande de países que têm, no estado 
de São Paulo, consulados, para dialogar com a Assembleia 
Legislativa e com o estado de São Paulo.

Nós podemos aqui, ao aprovarmos essa comissão, abrir 
uma porta para atrair muitos outros países que ainda não 
tiveram aqui nenhuma relação. Conversava com o deputado do 
Novo, o deputado Heni, que tem dialogado com vários países 
para conhecer experiências internacionais. Ele me falou que 
esteve nos países escandinavos.

Nós tivemos a oportunidade de trazer a embaixadora da 
Suécia para uma conversa com a Presidência desta Casa, em 
que ela disse que há oito áreas de interesse da Suécia no Brasil 
e no estado de São Paulo. Tivemos a oportunidade de trazer a 
cônsul da China, que se colocou à disposição para dialogar o 
interesse da China com o estado de São Paulo.

Nós tivemos aqui a oportunidade de discutir com o cônsul 
da Itália, que já é parceiro. A Itália é parceira do Brasil e do 
estado de São Paulo. Hoje a Enel, que é distribuidora de ener-
gia, é a empresa estatal italiana que é responsável pela presta-
ção de serviço em uma área estratégica para a cidade e para a 
região metropolitana.

Vários deputados me procuraram, muito porque eu tam-
bém tomei a iniciativa, junto com a Presidência, de dialogar 
com esses representantes consulares que vieram nos procurar. 
Há aqui uma oportunidade que pode fazer com que a Assem-
bleia ganhe uma musculatura importante para esse debate.

É óbvio que nós vamos precisar aqui nos dedicar ao diálo-
go permanente, à busca de parcerias, ao fomento das relações. 
Vários países já contam com datas comemorativas - a gente 
poderia falar da Turquia e da própria Itália.

Ontem tive a oportunidade de conversar com o cônsul 
italiano, que tem muito interesse em realizar aqui o evento de 
comemoração da data da Itália, em junho, e que precisa e deve 
ter a participação dos deputados.

Ainda para falar da Itália, vários deputados participaram de 
uma reunião na casa do cônsul para discutir com empresários 
italianos a possibilidade de construir parcerias. Quando a gente 
fala de construção de parcerias, nós estamos falando do estado 
mais importante da Federação e de cidades que infelizmente 
dependem muito dos repasses do estado ou da União para 
sobreviver.

Se pudermos, a partir dessa Comissão, abrir um espaço 
de diálogo, quem sabe, em um futuro próximo, não possamos 
trazer aqui empresas internacionais que se interessem pelas 
regiões do estado, pela região metropolitana ou pelas várias 
regiões metropolitanas, mas também pelas regiões do interior.

Agora há pouco o deputado Frederico d'Ávila conversava 
com o prefeito de Itaoca. Eu aqui tenho certeza de que muitos 
deputados conhecem Itaoca. O deputado Gil Diniz possivelmen-
te já deve ter passado por Itaoca. Itaoca é uma cidade que está 
na divisa com o Paraná, com a cidade de Adrianópolis, e tem 
um problema grave que eu tenho impressão...

Ele está aqui, queria registrar a presença do deputado Fre-
derico d’Avila e também do prefeito Frederico, temos aqui uma 
coincidência de nomes. O prefeito Frederico tem uma demanda 
na cidade dele que eu tenho certeza que o deputado Frederico 
d'Ávila tem encaminhado, que é a possibilidade da construção 
de uma ponte que vai facilitar o desenvolvimento da região.

O governo federal, deputado Gil Diniz, sinalizou com a 
possibilidade da construção da ponte, com a disponibilidade de 
recursos para poder olhar para aquela cidade. É verdade que 
é uma cidade do Vale, e o presidente tem um carinho especial 
pelo Vale, o senhor sabe disso.

Na verdade, o presidente tem olhado para o Baixo Vale, 
a gente precisa fazê-lo olhar para o Alto Vale, assim como o 
governador, nós precisamos fazer com que ele deixe de ser 
míope e possa olhar o Vale como um todo, não só o Baixo Vale, 
mas principalmente a região do Alto Vale, Itaoca, Itapirapuã 
Paulista.

Guapiara já está mais próxima de Itapema, mas a gente 
tem que falar de Barra do Chapéu, de cidades que infelizmente 
estão incrustadas em uma região em que falta asfalto, falta 
estrutura, falta comunicação. Quem viaja para essa região tem 
uma dificuldade de acessar a Tim, a Vivo, a Claro, a Oi, qualquer 
outra operadora.

Então, nós precisamos aproveitar essa oportunidade e fazer 
com que os consulados também olhem o estado na sua totali-
dade, que não olhem o estado a 100 km da capital. Vou permitir 
um aparte para que eu possa concluir.

O SR. GIL DINIZ - PSL - COM ASSENTIMENTO DO ORADOR 
- Quero só cumprimentar o prefeito de Itaoca. O senhor falou 
que o presidente gosta de olhar para o Vale. Não, ele olha para 
todo o estado de São Paulo, para várias cidades nos rincões 
aí do Brasil. Itaoca foi uma das três cidades onde eu não tive 
nenhum voto no estado de São Paulo. Em todas as outras ao 
menos um voto eu tive, mas temos um carinho também.

O deputado Frederico d'Avila tem levado as demandas 
ao presidente. O irmão dele, Renato Bolsonaro, também tem 
levado essas demandas. Provavelmente esse recurso logo vai 
ser liberado para essa construir essa ponte ali na cidade. Conte 
com o nosso mandato também, as demandas que o senhor tiver 
na cidade levaremos, sim, a Brasília.

Só colocando aqui, Fiorilo, vou te dar parabéns. O senhor 
me convidou para ir ao cônsul italiano, assim como me convi-
dou para outros eventos consulares também, e nasceram algu-
mas ideias ali. Tive alguns encontros com outros empresários, 
diretores de algumas empresas.

Por exemplo, um diretor da Ferrero, que me passou vários 
problemas na questão dos alimentos. Então, são, realmente, 
demandas que nós estamos atendendo ali, às vezes esporadi-
camente, cada deputado atendendo no seu gabinete. E essa 
comissão tem muito a acrescentar no debate.

Diferente, Cauê, do que muitos podem falar da criação 
dessa comissão... Claro que a crítica sempre é válida, mas eu 
não acredito que essa comissão vai servir para deputado ficar 
passeando, zanzando para cá e para lá, não.

O trabalho dessa comissão... Assim como em Brasília tem 
a Comissão de Relações Exteriores e Defesa Nacional, que faz 
um trabalho muito bom. E essa Casa Legislativa tem muito a 
acrescentar com a criação dessa comissão.

Parabéns, Fiorilo.
O SR. PAULO LULA FIORILO - PT - Obrigado, deputado Gil. 

Eu queria aproveitar a fala do senhor. A oportunidade dada do 
diálogo com os empresários, com os cônsules, acabou - e acaba 
- abrindo perspectivas de outros diálogos, de outras conversas e 
de propostas concretas.

Eu acho que é essa a grande oportunidade que está dada 
à Assembleia Legislativa, que, ao longo dos anos, acabou não 
tendo esse instrumento. E, com a criação da comissão, nós 
podemos dar um passo importante nessa relação.

Até porque aqui nós temos deputados que têm relação 
com o governo do estado, com o governo federal, com os 
governos municipais. Isso vai favorecer, fortalecer as relações.

Eu entendo que devamos referenciá-los, conhecê-los, estu-
dá-los, ensiná-los, mas é muito importante resgatar os grandes 
nomes da nossa história.

Ao lado dos maiores está Tobias Barreto, ainda pouco 
reconhecido pelos nossos jovens, ainda pouco reconhecido. Por 
incrível que pareça, eu sou professora no Largo São Francisco e 
a principal estrofe da modinha que é cantada há mais de século 
no Largo São Francisco é de Tobias Barreto e em muitos panfle-
tos em cerimônias importantes no Largo São Francisco consta 
que o autor daquela estrofe é um desconhecido.

Então fica aqui o meu reconhecimento a Sergipe, ao traba-
lho que V. Exa. vem realizando no Senado Federal. Um trabalho 
que dignifica os brasileiros, um trabalho de resgate do certo, do 
justo, do legal.

Então é muito significativo eu poder homenagear um sena-
dor que vem e representa a terra de Tobias Barreto, que para 
mim é um dos maiores brasileiros que já passou por esta Nação.

Muito obrigada.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Com a palavra 

o deputado Carlão Pignatari.
O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Havendo acordo de 

lideranças eu gostaria de pedir o levantamento da presente 
sessão.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - É regimental o 
pedido de Vossa Excelência. Questiono todos os líderes se existe 
acordo para o levantamento da presente sessão. Existe acordo 
ou não existe acordo? Existe acordo. Só antes, porém, gostaria 
de agradecer também, pois estamos recebendo o vereador 
Ceará, de Hortolândia.

Cadê o Ceará? Está lá em cima. Um abraço, Ceará. Agrade-
ço aqui. Peço uma salva de palmas de todos os parlamentares 
para o vereador Ceará, também visitando a nossa Assembleia 
Legislativa, da cidade de Hortolândia. (Palmas.)

O SR. TEONILIO BARBA LULA - PT - Pela ordem, presidente.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Vossa Excelên-

cia tem a palavra, deputado Barba.
O SR. TEONILIO BARBA LULA - PT - PARA COMUNICAÇÃO 

- É só para também dar as boas-vindas à deputada que vai ter 
a grande responsabilidade de assumir o lugar da Marina, Ales-
sandra Monteiro.

Eu também sou Monteiro, então não podia deixar de 
cumprimentar. Cumprimentar o senador. Desejar para você boa 
sorte. Boa sorte para você, Marina, nesse período de licença. 
Pode contar conosco, está bom?

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Deputada 
Leci Brandão quer utilizar da palavra também. Tem a palavra 
Vossa Excelência. Só lembrando que nós temos quatro minutos 
para acabar a sessão; se todos conseguirem ser sucintos para 
conseguir encerrar a sessão no tempo correto. A deputada Leci 
Brandão tem a palavra.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - PARA COMUNICAÇÃO - 
Serei breve, presidente. Excelentíssimo Sr. Senador, conheço o 
seu estado. Não conheci Tobias Barreto, mas já cantei no estado 
várias vezes, fui muito bem recebida lá.

Minha querida Alessandra, eu tentei falar com você duran-
te a tarde, mas infelizmente não foi possível.

Quero dar as boas-vindas aqui e dizer para você que a 
Marina Helou, que é a pessoa que você substituiu, é uma 
grande amiga minha, uma pessoa que nos convidou aqui para 
vários eventos seus e vários projetos e quero parabenizá-la por-
que sei que você vai cuidar da questão da Educação, da evasão 
do aluno de Ensino Médio e principalmente quando você for 
cuidar das crianças.

As suas duas pautas são muito importantes e conte com 
a única deputada do PCdoB, que sou eu, Leci Brandão. Deus te 
abençoe. Muito obrigada.

O SR. RODRIGO GAMBALE - PSL - Pela ordem, presidente.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Deputado 

Rodrigo Gambale.
O SR. RODRIGO GAMBALE - PSL - PARA COMUNICAÇÃO 

- Presidente, cumprimentar o senador hoje presente aqui na 
nossa sessão. Desejar uma boa tarde a todos os nobres pares 
e parabéns, Alessandra. Parabéns por essa nova empreitada 
sua, esse tempo que você substitui a grande deputada Marina 
Helou, que agora ela não vai descansar nessa licença.

É quando ela vai ter mais trabalho ainda na vida dela, 
cuidando do seu filho. E te desejar boas-vindas, uma boa sorte. 
Você, que é nascida em Mogi das Cruzes: sou de Ferraz de 
Vasconcelos.

Fico muito feliz que a região do Alto Tietê tenha mais essa 
representatividade. E ainda mais, uma mulher na nossa região. 
Parabéns, Deus te abençoe.

Obrigado, presidente.
O SR. ITAMAR BORGES - MDB - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Pela ordem, 

deputado Itamar Borges. O senhor tem 1 minuto e 29 segundos.
O SR. ITAMAR BORGES - MDB - PARA COMUNICAÇÃO – Sr. 

Presidente, 30 segundos, para saudar o senador, dar as boas-
-vindas, e saudar a deputada. Já ontem cumprimentei pessoal-
mente. Em nome da bancada do MDB, dar as boas-vindas e nos 
colocar à disposição.

Boa tarde, parabéns.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Havendo acor-

do de lideranças, a Presidência, antes de dar por encerrados os 
nossos trabalhos, convoca V. Exas. para a sessão ordinária de 
amanhã, à hora regimental, sem Ordem do Dia. Lembrando a 
todos que, em 10 minutos, teremos uma sessão extraordinária.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 19 horas.
* * *
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RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Abre a sessão. Coloca em discussão o PR 34/19.
2 - PAULO LULA FIORILO
Discute o PR 34/19 (aparteado pelo deputado Gil Diniz).
3 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovada, 
em 1º turno, a emenda substitutiva ao PR 34/19, restando 
prejudicado o projeto. Convoca uma segunda sessão 
extraordinária, a ter início às 19 horas e 35 minutos. 
Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Cauê Macris.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Presente o 

número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob a 
proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta Presidên-
cia dispensa a leitura da Ata da sessão anterior.

Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Discussão e 

votação do Projeto de Resolução nº 34, de 2019, de autoria da 
Mesa Diretora.

Para falar a favor, o nobre deputado Paulo Fiorilo se ins-
creve.

É uma honra conhecê-la e tê-la aqui na Casa. Em nome do 
Partido Liberal, do PL, desejar boas-vindas, e dizer que a sua 
bandeira é a nossa bandeira. Conte conosco para ajudá-lo a 
implementá-la.

E, que essa estadia sua aqui seja o princípio de uma maior 
estadia no futuro, sem prejuízo à nossa senadora, que hoje está 
licenciada. Deputada. Senadora, eu já estou colocando como 
senadora a nossa Marina Helou.

Seja bem-vinda. Sucesso, e que Deus abençoe sempre.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB – Deputada 

Carla Morando.
A SRA. CARLA MORANDO – PSDB – PARA COMUNICAÇÃO 

- Gostaria também de desejar aqui as nossas as nossas boas-
-vindas do PSDB, cumprimentar o nobre senador Alessandro 
Vieira, e nossa nova parlamentar. Fico muito feliz por ter saído 
uma mulher e entrado outra, para não deixar cair o quórum 
aqui de mulheres.

Então, seja bem-vinda, tem bastante coisa para fazer, e as 
suas pautas também nos interessam bastante. Muito obrigada 
por estar aqui presente conosco.

O SR. DELEGADO OLIM - PP – PARA COMUNICAÇÃO - Pela 
ordem, Sr. Presidente. Primeiramente, queria cumprimentar 
o senador, meu colega, da bela Sergipe. Fui uma vez buscar 
um preso lá que matou uma pessoa em São Paulo. Quero 
cumprimentá-lo e dizer que São Paulo é a terra dos brasileiros. 
O senhor é muito bem-vindo aqui.

Deputada, conte com o Progressistas, todos os deputados 
do Progressistas. Venho em nome deles aqui cumprimentá-
-la. Estão todos à disposição da senhora. Tenha certeza que a 
senhora está em uma grande Casa de Leis, e a maior Assem-
bleia Legislativa do Brasil, que é a Assembleia Legislativa de 
São Paulo. Tá bom?

Então, seja bem-vinda. Conte conosco, aqui todos somos 
amigos, e, tenha certeza, cada um na sua ideologia, mas todos 
pelo bem de São Paulo e pelo bem da população.

Obrigado.
A SRA. LETICIA AGUIAR - PSL - PARA COMUNICAÇÃO - 

Pela ordem, Sr. Presidente, para uma comunicação. Gostaria de 
dar as boas-vindas aqui para o nosso senador, diretamente de 
Sergipe. Um abraço à família nordestina, eu que tenho familia-
res do Nordeste. Um grande abraço a todos do estado.

Gostaria de parabenizar a deputada Alessandra pela posse. 
Que Deus lhe abençoe e lhe dê discernimento, sabedoria. As 
pautas que você falou como sendo as suas primordiais tam-
bém são as minhas, não apenas como parlamentar, mas como 
mulher, como cristã.

Sou, inclusive, criadora da Frente Parlamentar de Combate 
à Pedofilia e Erotização Infantil, e quero já deixar registrado 
um convite para que a deputada faça parte também, como 
apoiadora, como membro dessa frente, para que a gente possa 
atuar em conjunto, em defesa e proteção das nossas crianças. 
Bem-vinda.

O SR. TENENTE NASCIMENTO - PSL - Pela ordem, Sr. Pre-
sidente.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Antes de pas-
sar a palavra ao deputado Celso Nascimento, agradeço também 
a presença aqui...

O SR. TENENTE NASCIMENTO - PSL - Celso Nascimento. 
Tenente Nascimento.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Tenente Nasci-
mento. Foi isso que eu falei, não foi?

O SR. TENENTE NASCIMENTO - PSL - Não. É um grande 
amigo, foi um grande parlamentar aqui no Parlamento.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Lembro, lógico.
O SR. TENENTE NASCIMENTO - PSL - Tanto que falou o 

nome dele.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Conheço. 

Conheci todos os deputados, desde meu um ano de idade. Agra-
deço a presença, que estamos recebendo também na galeria a 
deputada Tabata Amaral.

Agradeço em nome do Parlamento Paulista e peço uma 
salva de palmas dos deputados estaduais para a nossa deputa-
da federal representante de São Paulo.

Tenente Nascimento, tem a palavra Vossa Excelência.
O SR. TENENTE NASCIMENTO - PSL – PARA COMUNICA-

ÇÃO - Quero primeiro aqui agradecer a presença do senador 
aqui no nosso Parlamento, senador de Sergipe, senador Ales-
sandro. É muito bem-vindo aqui, e quero também parabenizar a 
deputada Alessandra. Seja muito bem-vinda.

Quero já fazer um convite, que você sente ao nosso lado 
direito aqui dessa Assembleia Legislativa, e que estamos aqui 
para apoiar e para, juntos, realmente fazermos um grande 
Parlamento, crescendo cada dia. Muito bem-vinda. É a força da 
mulher mais uma vez fazendo presente.

Muito obrigado, presidente.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Deputado Ser-

gio Victor. Para uma comunicação V. Exa. tem a palavra.
O SR. SERGIO VICTOR - NOVO - PARA COMUNICAÇÃO 

- Boa noite, presidente. Bem-vindo, senador Alessandro. Cum-
primento aqui a nossa deputada federal Tabata Amaral. Muito 
bem-vinda, deputada Alessandra. Acho que a gente tem bons 
amigos em comum.

Que bom ter você aqui, e a gente vai ter bastante trabalho. 
A deputada Marina Helou pertence a vários projetos que a 
gente está junto.

A Comissão de Ciência e Tecnologia, imagino que você vá 
assumir a cadeira dela na Frente Parlamentar pela Transparên-
cia. Vai ser um prazer trabalhar com você neste momento de 
substituição.

Bem-vinda, e conte com a gente, conte com toda a banca-
da do Novo também para o que você precisar aqui.

O SR. RICARDO MELLÃO - NOVO - PARA COMUNICAÇÃO 
- Pela ordem, Sr. Presidente. Primeiro saudar aqui a presença 
do meu amigo, senador Alessandro Vieira, que sempre teve 
uma carreira brilhante aí no combate à corrupção, e hoje nos 
abrilhanta como senador da República, e meu colega de pro-
grama Renovabr, assim como a Alessandra, que eu fico feliz em 
recebê-la aqui também.

Seja muito bem-vinda. Grande amiga, sempre prezou pelo 
bom diálogo, pelo bom debate e fico muito feliz de tê-la aqui 
nesta Casa. Com certeza engrandecerá bastante. Então seja 
bem-vinda.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Deputada 
Janaina Paschoal, tem a palavra Vossa Excelência.

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - PARA COMUNICAÇÃO 
- Queria renovar os votos de que Deus abençoe e ilumine o seu 
mandato. Estaremos à disposição para auxiliar a colega no que 
for necessário para unir forças, para que seja muito feliz nesta 
Casa.

É uma Casa muito importante e onde nós podemos fazer 
muito pela população. Quando eu fui eleita as pessoas disse-
ram: “Você está indo para o cemitério dos políticos”.

E eu estou vendo o tanto que a gente pode realizar aqui. 
Eu acho que a gente tem um momento histórico para resgatar o 
poder e o papel das Assembleias Legislativas.

Então é muito significativo tê-la aqui conosco neste 
momento histórico e eu gostaria de aproveitar a oportunidade 
do nosso senador para fazer uma homenagem a Sergipe na 
pessoa do grande brasileiro Tobias Barreto.

Tobias Barreto que a meu ver foi o maior filósofo que este 
País produziu e este País produziu e produz muitos pensadores. 
Existe na Academia Brasileira um costume de apenas reveren-
ciar os pensadores estrangeiros.


